

Abenteuer-REISE NACH TANZANIA IGOTA/Partnerpfarre

Mo 2.Oktober - bis Do 19. Oktober 2023



Flug von Wien nach Dar es Salam

Kosten ca 2000€

Impfungen: Diphtherie und Tetanus, Malaria

Reisebegleitung Br. Franz OFS

Anmeldung bei....

bei Br. Franz Wenigwieser OFS

067687765595

franz.wenigwieser@dioezese-linz.at



Programm Vorschläge zur Auswahl:

- Besichtigung der Hauptstadt Dar es Salaam
- Möglichkeit zum Baden am Strand von Dar mit Übernachtung im Strandhotel Kipepeo beach
- Fahrt mit dem afrikanischen Zug von Dar nach Ifakara
- Kennenlernen der Partnerpfarre Igota
- Besuch der Kindergärten, Schulen, Projekte, Waisenhaus Mahenge

- Lebendige Gottesdienste mit der Pfarre bzw. Außenstationen
- Treffen mit allen Verantwortung tragenden Personen der Pfarre/Schule
- Besuch der Bezirksstadt Ifakara mit Bethlehemcenter
- Kennenlernen der afrikanischen Küche und Lebensweise
- Sing-Tanzabend mit den Schwestern bzw. Chor. KatechistInnen
- Präsentation der Reisernte bzw. Verarbeitung in Tanzania
- Besuch der Kneipe und des Marktes von Igota
- Kontrolle des Schweineprojektes/Schulprojekt/ Miva-Auto/Traktor....
- Besuch beim Bischof oder Generalvikar in Mahenge
- Einkaufen am Markt in Lupiro
- Fahrt mit dem neuen Miva Auto
- Essen mit den FranziskanerInnen
- Reparaturen aller Art (Auto, Möbel usw.....)
- Sponsoring eines Festes (Kinder, Schule, Pfarre.....oder Armenprojektes)
- 3 Tage Safari gegen Aufpreis (500€)



Mitzunehmen:

- Badesachen
- Pass
- Gastgeschenk
- Verbandszeug
- Einfache Kleidung zum Verschenken
- Taschenlampe/Stirnlampe
- Schwarzbrot (Vollkorn)
- Strandtuch
- Waschzeug
- Vorhangschloss
- Ev. Decke für Flugzeug
- 50 Dollarschein für Visum

- 500€ Taschengeld wird in Tansania umgetauscht auf TansaniaSchilling
(1€ = 2500TS)

Infos:

1. Das Klima im Oktober ist warm ca 26-30°. Es wird Sonnenschutz benötigt.
2. Die Pfarre Igota ist ca 30km von Ifakara und 600km von Dar es Salaam entfernt im Landesinneren. In der Pfarre Igota leben ungefähr 4000 Christen und 3000 Moslems friedlich zusammen. Die Kirche und das Pfarrhaus wurden von den Kapuzinern aus der Schweiz erbaut. Die Pfarre wird vom afrikanischen Pfarrer Casian geleitet. In der Pfarre befindet sich auch die 2 jährige Katechistenausbildung und ein FranziskanerInnenkloster.
3. Geld kann in Ifakara mit Mastercard abgehoben werden.

Br. Franz ofs